

ABSTRAK

Yuri Kinanti 15101155110441, Ekonomi dan Bisnis, Akuntansi , 2019, “PENGARUH PROFITABILITAS, SIZE PERUSAHAAN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN STRUKTUR MODAL SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI DASAR DAN KIMIA PERIODE 2013-2017” dibawah bimbingan ibu Dr.Ir Zefriyenni,MM dan bapak Sigit Sanjaya,SE,MM

Penelitian ini bertujuan untuk menguji seberapa besar pengaruh profitabilitas, size perusahaan terhadap nilai perusahaan dengan struktur modal sebagai variabel intervening. Metode pengumpulan data dilakukan dengan teknik purposive sumpling. Dengan jumlah sampel 16 perusahaan manufaktur sektor industri dasar dan kimia. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda dan menggunakan SPSS 23.

Hasil penelitian yang di peroleh bahwa: profitabilitas tidak berpengaruh signifikan terhadap struktur modal. Dan size perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap struktur modal. Profitabilitas dan size perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan dan struktur modal berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan. serta profitabilitas tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan melalui struktur modal sebagai variabel intervening. ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan melalui struktur modal sebagai variabel intervening. Berdasarkan uji simultan profitabilitas, size perusahaan secara bersama sama berpengaruh signifikan terhadap struktur modal. dan profitabilitas,size perusahaan dan struktur modal secara bersama sama berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan.

Kontribusi profitabilitas, size perusahaan terhadap struktur modal sebesar 47,7% sisanya 52,3% dipengaruhi oleh variabel lain diluar penelitian ini. sedangkan Kontribusi profitabilitas, size perusahaan dan struktur modal terhadap nilai perusahaan adalah sebesar 52,8% sisanya 47,2% dipengaruhi oleh variabel lain diluar penelitian ini.

Kata kunci : Profitabilitas, Size Perusahaan, Struktur Modal, Nilai Perusahaan